
Le 28 septembre 2007, Mme Simian (adjointe déléguée à la vie scolaire) a invité deux 
délégués des parents d'élèves de l'école du Parc et de St Claude de la Colombière à manger 
au restaurant scolaire.  
Étaient présents: 4 parents délégués, Mme Simian, M. Ballesio (maire), Mme Mouzarine 
(DGS Mairie) et Mme Granjon responsable du personnel périscolaire).  
  

Voici l'organisation que nous avons observée : 

        Les enfants des 2 écoles (Parc + St Claude) terminent à 11h45 (11h35 en maternelle 

pour les deux). Au Parc, la reprise des cours a lieu à 13h45. A St Claude, c'est 13h30. Ce 

quart d'heure de moins est essentiel. 

        Les enfants de maternelle des 2 écoles arrivent le plus tôt possible et mangent dans 

la même salle (la salle leur est réservée car les chaises sont adaptées). Ils étaient déjà à 

table quand nous sommes arrivés (11h50). 

        Les enfants de l'école élémentaire St Claude sont arrivés à 11h55. Il est important 

qu'ils mangent en premier puisqu'ils reprennent plus tôt.  

        Les enfants de l'école élémentaire du Parc sont arrivés à 12h20. Les CP sont tout de 

suite allés manger. Puis, les CE1, etc. Il est important de noter que les enfants de CP et 

CE1 prennent beaucoup de temps pour préparer leurs plateaux et s'installer. Les adultes 

les aident si besoin mais favorisent l'autonomie. Une personne surveille le lavage des 

mains pour toutes les classes et la prise d'un repas complet (entrée, plat, fromage, 

dessert).  

        A 13h, les enfants de St Claude sont repartis dans leur école. Il n'y a jamais eu la 

totalité des 2 écoles dans la cour. Les derniers Cm1 sont entrés pour prendre leur 

plateau. 

        A 13h20, les enfants de maternelle du Parc sont partis dans leur cour, il est donc 

impossible de les coucher à 13h comme l'année dernière.  

        A 13h30, les enfants de l'élémentaire du parc sont partis dans leur cour.  

 

Points sur lesquels nous avons demandé des précisions : 
 

Maternelle : 

  
Au vu des changements de rythme scolaire, il avait été décidé par la Mairie que les enfants 
des deux écoles mangeraient ensemble.  



L’année dernière, les deux écoles mangeaient en décalé ce qui permettait que les enfants les 
plus jeunes soient couchés vers 13h au Parc. Avec les nouveaux horaires, les responsables 
ont pensé que cela n’était plus nécessaire.  
Cependant, les enseignantes trouvaient que les enfants étaient moins fatigués et pouvaient 
être levés plus tôt pour pouvoir bénéficier d’un temps scolaire après la sieste. A notre 
demande, l’organisation de l’année dernière va être remise en place. 
 

La cour : 

 
Les enfants sont peu de temps tous ensemble dans la cour le roulement permet de limiter le 
nombre d’enfants dans la cour. De plus, dès que les derniers ont fini, ils retournent dans leur 
école. 
 
L'espace en terre est, pour le moment, interdit car le crépi du mur vient d'être refait et la 
pelouse n'a pas encore été plantée (à venir + plantation d’une haie en novembre). Les 
enfants ressortiraient tous boueux. Une demande pour des jeux au sol (marelle, etc.) va être 
budgétisée.   
 

Les locaux : 
 

Les locaux sont neufs, bien agencés et avec de belles couleurs. Les murs sont blancs pour faciliter le 

lavage, les chaises et tables en couleur.  La séparation circuit propre du circuit sale permet de 

répondre aux normes d’hygiène.  

Le bruit : 

  
Le seul "coup de clairon" auquel nous avons assisté a été lancé pour rassembler les enfants 
pour retourner dans leur cour.  
  
Le bâtiment est très bien insonorisé. Le bruit est présent mais tout à fait acceptable. En 
revanche, sous le préau extérieur, le bruit est très important. Ce qui pose un problème en 
cas de pluie.  
D'ailleurs, en cas de pluie, les enfants étant nombreux, il est possible qu'une partie des 
enfants retourne dans sa cour. L'organisation est susceptible de changer selon les difficultés 
puisque le fonctionnement vient d'être modifié.  
 

Les roulements : 

  
Un roulement du passage des classes est en cours de réflexion avec toujours les CP en 
premier. La mise en place aura lieu en novembre ou décembre.  
 
Les enfants seront de plus en plus rapides ce qui évitera les problèmes tels que des entrées 
chaudes servies froides, le retard dans le service des repas, etc. selon la mairie.  
 



Le personnel : 

  
Nous avons trouvé le personnel très rapide et efficace. C'était la préparation des plateaux 
par les enfants qui ralentissait l'organisation. Avec le temps, la dextérité venant, le 
mouvement devrait s'accélérer, selon la Mairie.  
  
Parmi le personnel, certains sont animateurs au centre aéré (3 personnes) et ont le BAFA. 
Cela a, selon Mme Simian, détendu les relations personnel-enfants. Cela a été possible grâce 
au retour à 4 jours d'école. Nous n'avons pas constaté d'écart de langage de la part du 
personnel ou des enfants. Peut-être cela était lié à notre présence mais cela prouve aussi 
qu'il est possible de répéter cette bonne expérience.  
 
Le règlement du restaurant scolaire manque, il devrait être affiché bientôt. Il a été refait 
l'année dernière avec les enfants selon Mme Simian. 
 

Le repas : 

  
Le repas était plutôt bon mais les enfants n'ont pas trop aimé: beaucoup de gaspillage. Une 
demande va être faite pour améliorer la présentation notamment pour le poisson.  
 
Le menu est affiché dans le préau de l'école pour les enfants. La personne qui surveille le 
lavage des mains et la composition du plateau rappelle le menu à certains. Une application 
va bientôt être disponible pour les parents. Pour ceux qui n'ont pas internet ou un 
Smartphone, Mme Granjon imprimera les menus qui seront affichés par les parents d'élèves.  
  
Concernant le menu "sans viande " qui a disparu. La mairie souhaite rencontrer les parents 
concernés rapidement. Merci à ceux qui souhaitent participer à cette réunion de les 
contacter directement (attention, cette réunion concernera uniquement les repas sans 
viande).  
 

L’avenir : 

  
Après remarque sur la taille du restaurant scolaire par rapport à l'augmentation de la 
population de SSO, M. Ballesio a dit être en train de réfléchir sur l'implantation d'un nouveau 
groupe scolaire avec restaurant scolaire d’ici 5 à 7 ans. Aucun projet précis pour le moment 
mais les élus ont conscience de la nécessité de créer une nouvelle école.  
 
 
 


